

まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

1 秋山小で昔の遊びを学ぶ

2月20日、秋山小学校（今原淳子校長、14名）で『ふれあい秋山つ子祭り』がありました。児童たちがいつもお世話になっている高齢者クラブの皆さんを学校へ招待。高齢者クラブの方々が「先生」となり、竹とんぼや竹でつぼづ、おじゃみ作りなど昔の遊びを教えていました。一緒に昼食を食べた後、この日のために児童が手作りした玉入れやボウリングなどのゲームを使ってみんなでふれあいながら楽しんでいました。



秋山小学校 6年生
やまうち あゆみ
山内 歩美さん
教えてくれた

おじゃみを作って遊びました。1年生のときからこの祭りのおかげで、作り方を覚えて自分で作れるようになりました。みんなで手作りした玉入れゲームなど、高齢者クラブの皆さんと一緒に遊べてとても楽しかったです。



2 おともだちでできるかな？

2月26日、市総合体育館で『第27回もうすぐ1年生がんばろう大会（主催：串間市保育会）』がありました。参加したのは市保育会所属の8園に通う年長児78人。じゃんけん列車やしっぽとりゲームなどで交流を深め、交通指導員による交通教室では、OXゲームをしながら楽しく交通ルールを学びました。4月から1年生になる園児たち、小学校生活への期待と喜びを胸に、元氣いっぱい遊びのびと過ごしていました。



串間保育園
さとう あやのちゃん
たのしかった

おともだちといっしょにあそべて、たのしかったです。「しっぽとりゲーム」がおもしろかったです。1ねんせいになったらおべんきょうをがんばりたいです。がっこうへいくときには、こうつうルールをまもってじこのないようにきをつけたいです。



3 古民家でおひなさま散策

2月28日（3月1日）、本城地区で『第6回おひなさま雅散策まつり（主催：同実行委員会）』が行われました。本城ふれあいセンターや旧家など9カ所で、ひな飾りと優雅な色打ち掛けや白無垢などを多数展示。個人宅では手作りのお菓子や料理の振る舞い、琴の演奏なども行われ、来場者をもてなしていました。訪れた人たちは、色華やかなひな飾りと築100年近い旧家の懐かしい雰囲気を楽しんでいる様子でした。



本城地区・浦
わたらい
渡会 エツミさん
かわさき
川崎 千津子さん

もてなしの心

友人宅へひな飾りを見に来ました。昔ながらのひな飾りや色打ち掛けなどが展示されており、なんだかなつかしい思いがしました。琴の演奏がとても良かったです。たくさんのおもてなしに感謝ですね。お茶を飲みながらいろいろな話ができて楽しかったです。



4 自然を満喫し楽しく疾走

3月8日、福島川親水公園を発着する「わくわくサイクリングinくしま（主催：串間市サイクリング協会）」が開催されました。市内外から自転車愛好家ら約100名が参加。都井岬を往復する50kmコースと本城おにつか農園でイチゴ狩りを楽しむ15kmコースの2コースに分かれ、出発しました。当日は、暖かく天候にも恵まれ、参加者たちは串間の早春を感じながら気持ちよさそうにサイクリングを楽しんでいました。



三股町在住
こぎこ けいすけ しおり
小迫 敬右さん・葵ちゃん
楽しく走れた

6歳の娘と一緒に15kmコースに参加しました。娘は15km初挑戦でしたが、車も少なく、安心して走ることができました。コースも幼稚園児にはちょうどよかったです。今日のような親子で参加できるサイクリングイベントがあるとうれしいですね。



5 地震に備え防災訓練実施

3月8日、福島地区・寺里で自主防災訓練が行われ、地域住民や関係者ら約80名が参加しました。訓練は、寺里自主防災組織が主体となり、南海トラフ巨大地震を想定して実施。防災行政無線で訓練開始の合図が発信されると、住民は経路を確認しながら避難場所である正国寺に避難しました。訓練後には、消火器取扱訓練や担架搬送訓練、串間警察署員の講話なども行われ、防災に対する意識高揚が図られました。



福島地区・寺里
ながよし しげこ
永吉 重子さん
防災の準備を

日頃から防災意識を持ち非常食の準備など心がけています。防災訓練ではいろんなことを教えていただけるのでごく勉強になります。地域の絆を深めるきっかけにもなるのでこういう訓練は大事。地区全体の防災意識がさらに高まるといいですね。



6 Vリーグのプレーに歓声

3月14日、市総合体育館でVチャレンジリーグ女子バレーボール公式戦の串間大会が開催され「大野石油広島オイラーズ」対「柏エンゼルクロス」の「フォレストリーヴズ熊本」対「P.F.Uブルーキャッツ」の2試合が行われました。会場には一流選手のプレーを間近で見ようと約600人の観客が詰めかけ、大きな声援を送っていました。また、試合前には小学生が選手と一緒に入場するキッズエスコートなども行われました。



福島小学校 6年生
なかしま りょうすけ
中島 右京さん
いつか自分も

女子の試合は初めて観戦しました。プレーに迫力があり、ブロックやチャンスボールのときのトス回しの早さがとても参考になりました。将来、自分もプロを目指しているので、いつかこういう舞台で試合ができる選手になれるように頑張りたいです。



水産庁長官賞 受賞

2月26～27日に開催された第20回全国青年・女性漁業者交流大会に宮崎県青年代表として「串間のおさかな消費拡大促進グループ」が出場しました。「流通・消費拡大部門」において日頃の取り組みの成果を発表し、大臣賞に次ぐ水産庁長官賞を見事受賞しました。



交流大会での発表の様子

自衛隊新入隊 激励会

3月20日、4月から自衛官となる入隊者を激励する「自衛隊新入隊者激励会」が市役所で開かれました。式典には入隊する11人のうち10人が出席。代表して島田孝教さんが「立派な自衛官となることを誓い、初心を忘れず日々努力していきたい」と決意を述べました。



入隊者を代表し決意を述べる島田さん

※インタビュー者の学校名・学年は取材時のものです。